



## MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 11:56

PAG - 1 -

TERCERA ENTREGA

Martes 01 de Julio de 2003

### PROGRAMAS DE OPINIÓN DE RADIO

#### PROGRAMAS DE OPINIÓN DE RADIO

Programa: Seis en punto

Conduce: Salvador Zamora

Tema: Pensión vitalicia

+Fabio Gadea dijo que el Presidente Bolaños usa el dinero de esa pensión vitalicia en el mantenimiento del personal que como mandatario requiere hoy en día, pero el señor presidente bien puede sin faltar a ninguna Ley cargar esos gastos al presupuesto de la presidencia y nadie tiene porque criticarlo por eso, de modo que el presidente Bolaños debería renunciar a esa pensión antes de que por Ley tenga que hacerlo.

#### **Emisora: Corporación**

Programa: Reportero Matinal

Conduce: Gustavo Bermúdez

Tema: Varios

+ Todo esta preparado para la convención del PLC el próximo 11 de Julio, anuncio el vocero de este partido Eliseo Núñez, más de 6 mil directivos departamentales y municipales del PLC han sido invitados al igual que el Vicepresidente de la república Dr. José Rizo han confirmado su asistencia, dijo Núñez. El Presidente de la República Enrique Bolaños no ha sido invitado ya que el PLC no lo reconoce como miembro del partido que lo llevo al poder, aseguro el vocero del PLC.

+Después de la reunión que sostuvieron los representantes de la Federación de Transportistas Colectivo de Nicaragua Fetronic quien aglutina a los transportistas interurbanos del norte, central atlántico y occidente donde acordaron realizar marcha en horas de la mañana, así mismo paralizar el 50% del transporte interurbanos, esta se realizara en las inmediaciones de la Asamblea Nacional, para protestar ya que quieren legalizar la moratoria que había sido emitida por el gobierno anterior donde se cancelaban o se suspendían nuevas concesiones.

### NOTICIAS DE TV

+El vicepresidente José Rizo recibió en casa de la vicepresidencia a los diputados liberales Enrique Quiñónez, Wilfredo Navarro, Fernando Avellán y miembros del PLC, quienes lo invitaron oficialmente para la convención que realizaran el 11 de Julio. Rizo comentó que abordaron temas de interés nacional y asuntos de partido. **(Canal CDNN/ Bolsa Visión / 100% Canal).**

+Wilfredo Navarro comentó que no van a invitar al presidente Bolaños porque este ya se definió, él está organizando su partido de empleados públicos. Aseguró que no hablarán de candidaturas presidenciales porque el PLC está concentrado en superar las 100 alcaldías que ganaron en las elecciones pasadas. Desmintió que el eslogan que van a utilizar en la convención sea de "Libertad para Arnoldo". Agregó que Jaime Cuadra Presidente de la Asamblea Nacional es una buena actitud que valla a la gran convención liberal debido que eso nos hace más fortalecidos en la unidad. **(Canal CDNN, Bolsa Visión / 100% Canal).**

+La Asamblea Nacional juramento la mañana de hoy a los Magistrados electos a la Cortes Suprema de



## MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 11:56

PAG - 2 -

Justicia .(Canal CDNN, Bolsa Visión/ 100% Canal).

+El procurador de derechos humanos Benjamín Pérez dijo que solicitó al Fiscal Julio Centeno Gómez, a que pase al aspecto legal el cumplimiento de la indemnización de parte de Unión Fenosa a los campesinos que murieron y los que quedaron con problemas producto del accidente que tuvieron a consecuencia de un cable de alta tensión a baja altura. Por su parte el Fiscal Centeno aceptó hacerse cargo del asunto para hacer cumplir a Unión Fenosa. (Canal CDNN, Bolsa Visión/ 100% Canal)

+ La presidenta de la Corte Suprema de Justicia Alba Luz Ramo dijo que si la Corte Centroamericana de Justicia emite un fallo en lo que respecta a Arnoldo Alemán que se entrometa a la jurisdicción de los tribunales nacionales no lo van aceptar. (100% Canal).

+El Ministro Pedro Solórzano se reunió hoy con los transportistas interurbanos quien expresó marchar con ellos en apoyo hacia las instalaciones de la Asamblea Nacional el día de mañana. (Canal 2/ TV. Noticias)

+Ruth Selma de la red de defensa al consumidor quién dijo suspender el cobro de la energía por tres meses es una burla, una bofetada para el pueblo de Nicaragua, porque Unión Fenosa cobra energía no registrada porque se les fuga de las líneas ya que no han hecho las reparaciones correspondientes, entonces es una irresponsabilidad y una ignorancia por parte de los miembros de la junta directiva de la Asamblea Nacional y los honorables diputados, pensar que con esto se resuelve el problema. Y este es un plantón repudiando esa decisión. (Canal 2/ TV Noticias).

+La Asamblea Nacional aprobó con 83 votos un dictamen que manda a suspender los cobros de energía no registrada por seis meses a Unión Fenosa. (Canal 2 /TV Noticias).

+ Pedro Solórzano dijo que efectivamente tiene todos los derechos para correr como alcalde para Managua, pero hace 3 años y medio un 18 de Enero una pareja de pactistas mafiosos se confabularon para inhibir mi candidatura y formaron un municipio que se llama el crucero, y si te acordas el candidato Herty todos sabían que vivía en San Marcos, sin embargo corrió y no hubo ningún problema y esas son las injusticias de estar atrapado y secuestrados por dos partidos políticos. (Canal 2/ TV Noticias).